

L'APSF PARTICIPE AU CONGRES CONJOINT 2019 DES FEDERATIONS EUROPEENNES DE LEASING ET DE CREDIT A LA CONSOMMATION

Leaseurope, fédération européenne des associations des établissements de crédit-bail, et Eurofinas, fédération européenne des associations des instituts de crédit à la consommation, tiennent leur congrès annuel, conjointement. Pour la 22^{ème} édition (2019), c'est Budapest (Hongrie) qui en a abrité les travaux.

Membre correspondant d'Eurofinas, au titre du crédit à la consommation, et de Leaseurope, au titre du crédit-bail, l'APSF est considérée dans les faits comme un membre à part entière de ces deux fédérations. Elle est au demeurant la seule association arabe et africaine dans ce cas.

A ce titre et comme à chaque année, elle a participé, en octobre 2019, au congrès de Budapest. Une dizaine de responsables représentant les métiers de crédit-bail et de crédit à la consommation et la délégation de l'APSF ont pris part aux différentes sessions de travail ayant marqué cet événement.

Au titre des questions d'intérêt général, les échanges ont porté sur **l'intelligence artificielle dans la course à l'excellence et au leadership industriel** et la **satisfaction au travail dans un mode connecté** (session d'ouverture).

S'agissant plus spécifiquement du leasing ou du crédit à la consommation, les travaux étaient organisés en plusieurs sessions parallèles, en vue de permettre à certaines associations qui coiffent les deux métiers, - ce qui est le cas de l'APSF - de suivre l'ensemble des travaux.

Les défis **environnementaux, de durabilité, de mobilité, les défis technologiques et réglementaires**, ont constitué la toile de fond des travaux relatifs à ces métiers.

Signalons que le Maroc a abrité par deux fois le congrès annuel conjoint Leaseurope-Eurofinas. C'était à Marrakech en 1993 puis en 2003.